DIARIO DEL CAUCA

Inicio

Local

Judicial Política

Nacional

Deportes

Economía

Editorial

Vida Moderna

Regiones ~

Mas v

Q

ENFRENTAMIENTO CON ECOPETROL

marzo 25, 2025 ③ 3:51 pm



El Tiempo en Popayán

MIÉRCOLES

JUEVES

VIERNES

23° 13° 23° 14° 22° 14°

10 - 30 km/h
Humedad: 87%

10 - 28 km/h
Humedad: 89%

METEORED

[responsivevoice_button voice="Spanish Latin American Male" buttontext="Escuchar Noticia"]

La posible salida de Luis Enrique Rojas de la presidencia de Hocol, filial de Ecopetrol, ha desencadenado un conflicto interno en la compañía. La decisión, impulsada por Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, ocurre en medio de un proceso de venta de activos petroleros valorados en 120 millones de dólares, lo que ha generado preocupaciones sobre la transparencia de la operación. El anuncio de esta decisión ha sido recibido con resistencia por parte de la junta directiva de Hocol, quienes han manifestado su inquietud sobre los motivos detrás del cambio de liderazgo en un momento tan crítico para la empresa. El papel de Ricardo Roa en esta operación también ha sido objeto de debate, ya que algunos sectores temen que su influencia en la decisión pueda responder a intereses externos y no exclusivamente a la estrategia de optimización de la compañía. La salida de Rojas y la venta de los activos de Hocol podrían tener repercusiones en el mercado energético colombiano.

Te Puede Interesar



Redes de Esperanza: El Rol de las Mujeres Piangüeras en la Sostenibilidad del Pacífico

26 marzo, 2025 /// No hay comentarios



Violento choque deja congestión vehicular en la vía Fusagasugá – Bogotá

25 marzo, 2025 /// No hay comentarios



El Ejército Derrumba el Terror: Combates Intensos y Operación Exitosa en Nariño

26 marzo, 2025 /// No hay comentarios



Operativo en Puente Aranda: Desmantelan 11 Cambuches y Capturan a Dos Delincuentes

25 marzo, 2025 /// No hay comentarios



Extorsión y robo de vehículo en Kennedy preocupa a la comunidad

25 marzo, 2025 /// No hay comentarios



Colombia enfrenta un desajuste de talento del 66%, por debajo del promedio mundial

25 marzo, 2025 /// No hay comentarios



Irresponsabilidad de flota deja cuatro heridos en la vía Bogotá-Tunja

25 marzo, 2025 /// No hay comentarios



Alineación confirmada de Colombia ante Paraguay: Lorenzo no arriesga en Barranquilla

25 marzo, 2025 /// No hay comentarios

DIARIO DEL CAUCA

7 0 D

Contáctanos: 3138282538 - 3138284719

Inicio

÷

Local

Política Judicial

· · · · · · · · ·

Deportes

Economía Vida Moderna

Regiones

HSB



Copyright © 2025 Diario del Cauca